

GCV Tabesto 1+1 Kiosk Promo Q3 2025

Francais

Cette offre est organisée et réalisée par Tabesto SAS, société de droit français, dont le siège social est situé 112 Avenue de Paris 94300 Vincennes, France (« Tabesto »). L'offre expire le 30 Septembre 2025 (« Durée »). L'offre est applicable en France et en Suisse (« Territoire »). Les clients du Territoire, pendant la Durée de l'offre, peuvent recevoir une unité hardware Fox Kiosk (les frais d'installation, les frais de mise en service, les frais de livraison, le software Kiosk et les autres hardware sont explicitement exclus) gratuitement (« Reduction »). La remise ne peut être accordée que si le Client souscrit un abonnement de 12 mois à Tabesto Kiosk pour un minimum de 2 unités de hardware Fox Kiosk achetées directement auprès de Tabesto (à l'exclusion des Fox Kiosk achetés avec des facilités de paiement ou un location financier) et pour un minimum d'un point de vente qui n'a pas encore acheté ou souscrit à l'utilisation d'un Tabesto Kiosk. Tabesto se réserve le droit de modifier les présentes conditions générales en informant le client. Tabesto se réserve le droit de ne pas accorder de remises en cas de fraude ou d'abus de cette offre (tel que déterminé par Tabesto). Cette offre est régie et interprétée conformément aux lois belges. Tout litige découlant de ou en rapport avec cette promotion sera soumis à la juridiction exclusive des tribunaux de Gand, Belgique.

English

This offer is organized and performed by Tabesto SAS a company incorporated and existing under the laws of France, with registered address at 112 Avenue de Paris 94300 Vincennes, France ("Tabesto"). Offer expires on September 30, 2025 ("Term"). Offer applicable in France, and Switzerland ("Territory"). Customers in the Territory, during the Term, may receive one Fox Kiosk hardware unit (any set-up fees, installment fees, delivery costs, Kiosk software and other hardware are explicitly excluded) free of charge ("Discount"). The Discount can only be granted insofar Customer signs on for a 12 month subscription for Tabesto Kiosk software for a minimum of 2 Fox Kiosk hardware units purchased directly from Tabesto (excluding Fox Kiosk purchased with payment facilities or financial leasing) and for a minimum of 1 location that has not

previously purchased or subscribed to use a Tabesto Kiosk. Tabesto reserves the right to modify these terms and conditions by providing notice to Customer. Tabesto reserves the right to not provide Discounts in the event of fraud or abuse of this offer (as determined by Tabesto). This offer shall be governed by and construed in accordance with the laws of Belgium. Any disputes arising out of or in connection with this promotion shall be subject to the exclusive jurisdiction of the courts of Ghent, Belgium.